

# *Aprecian impulso a cooperación interparlamentaria Vietnam-Cuba*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 13 nov (RHC) El fuerte impulso de desarrollo y los sobresalientes resultados de la cooperación interparlamentaria Vietnam-Cuba fueron apreciados hoy en Hanoi por el presidente del Legislativo, Tran Thanh Man, y el embajador de la isla, Orlando Hernández.

En la relación general entre los dos países destaca la colaboración entre la Asamblea Nacional de Vietnam y la Asamblea Nacional del Popular de Cuba, coincidieron en señalar los interlocutores, quienes aludieron a la primera sesión del Comité de Cooperación Interparlamentaria, celebrada recientemente en La Habana.

Thanh Man, quien recibió al diplomático cubano con motivo del fin de su mandato aquí, significó que su homólogo Esteban Lazo acaba de visitar Vietnam a principios de noviembre, demostrando así el fuerte vínculo y la especial relación de solidaridad existente entre ambos países y que trasciende todas las distancias geográficas.

El titular del Parlamento afirmó que Vietnam siempre recuerda el sincero apoyo y la asistencia del Partido Comunista, el Estado y el pueblo de Cuba a Vietnam en la lucha por la liberación nacional y la reunificación nacional, así como en la labor de construcción y desarrollo del país.

“Se trata de una relación especial con una confianza política muy alta, que siempre es un modelo en las relaciones internacionales”, subrayó Thanh Man, quien lamentó los severos impactos del huracán Oscar, la tormenta Raphael y el reciente terremoto en el Oriente cubano.

Este año, dijo, Vietnam también se vio gravemente afectado por desastres naturales, el más reciente de los cuales fue la tormenta número tres (el supertifón Yagi) y las inundaciones provocadas por éste en las provincias del norte que causaron grandes daños a personas y propiedades.

El embajador cubano, por su parte, agradeció todo el apoyo recibido de la Asamblea Nacional y su presidencia para el mejor desempeño de sus funciones y en favor de la promoción y fortalecimiento de los vínculos bilaterales.

Manifestó además que los dos órganos legislativos desempeñarán un importante rol en la creación de un marco legal para promover las relaciones entre los dos países y en la colaboración socioeconómica entre las localidades de ambas naciones.

En la reunión, Thanh Man y Hernández también discutieron una serie de temas relacionados con la cooperación entre ambos países y Parlamentos, y subrayaron de modo particular la necesidad de fortalecer la colaboración en los campos de la agricultura y la energía. (Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/369620-aprecian-impulso-a-cooperacion-interparlamentaria-vietnam-cuba>



**Radio Habana Cuba**